

INFORMASI UMUM

PORTOFOLIO BIDANG SENI TARI DAN SENI MUSIK SELEKSI MANDIRI ULM

TAHUN 2024

Informasi rinci mengenai **soal/tema khusus untuk isi portofolio** per bidang, **template file/dokumen yang diperlukan** untuk penyusunan portofolio peserta serta petunjuk penyusunan dan pengunggahan portofolio dapat diunduh (*download*) atau dilihat pada laman admissi.ulm.ac.id, saat mendaftar **Seleksi Mandiri ULM**.

Portofolio Tari dan Musik; untuk peserta yang memilih Program Studi **Pendidikan Seni Pertunjukan** Fakultas **Keguruan dan Ilmu Pendidikan** ULM.

ISI DAN JENIS FILE PADA DOKUMEN PORTOFOLIO

KELOMPOK PORTOFOLIO	Jenis File yang Diwajibkan	Keterangan
Seni Tari	<p>1 file video format MP4 berisikan Rekaman video penampilan menari (materi tari bebas sesuai keterampilan yang dimiliki).</p> <p>1 file video format MP4 berisikan Rekaman video penampilan gerak imitasi. <i>Soal gerakan disediakan dalam bentuk video.</i></p> <p>1 file video format MP4 berisikan Rekaman video penampilan kreativitas gerak menggunakan properti (gerakan maupun penggunaan properti silahkan dikreasikan).</p> <p>1 file PDF (digabung) berisikan:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Identitas peserta • Hasil scan data kesehatan • Hasil scan tulisan deskripsi diri <ul style="list-style-type: none"> - Isi tulisan adalah Pengalaman (<i>experience</i>) dalam bidang tari SERTA pernyataan tujuan (<i>objective</i>) dan harapan (<i>vission</i>) peserta untuk mengikuti pendidikan dalam bidang tari. - Bukti prestasi <i>disarankan</i> untuk menyertakan hasil pindaian (scan) bukti sertifikat, piagam, surat keterangan, dan/atau alamat tautan (link) unggah karya di media seperti Youtube, Facebook, Twitter, blog, atau laman web (jika ada). • Hasil scan pernyataan orisinalitas / keaslian karya / penampilan dalam dokumen portofolio 	<p>3 buah File VIDEO dengan durasi masing-masing kurang lebih :</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Penampilan Menari (2-4 menit); b. Penampilan Gerak Imitasi (2-4 menit); c. Penampilan Kreativitas Gerak (2-4 menit). <p>(hasil rekaman visual; baik, jelas, dan proporsional)</p> <p>VIDEO yang dibuat masing-masing diupload ke dalam Youtube.</p> <p>Link atau laman masing-masing VIDEO Youtube tersebut diinput atau diisi pada saat mendaftar Seleksi Mandiri ULM (sesuai petunjuk).</p> <p>Template dokumen (identitas peserta, deskripsi diri dan pernyataan keaslian karya / penampilan) sudah disediakan pada laman admissi.ulm.ac.id, saat mendaftar Seleksi Mandiri ULM.</p>

KELOMPOK PORTOFOLIO	Jenis File yang Diwajibkan	Keterangan
<p style="text-align: center;">Seni Musik</p>	<p>1 file video format MP4 berisikan Rekaman video penampilan menyanyi lagu wajib/nasional, tanpa iringan (hanya vokal).</p> <p>1 file video format MP4 berisikan Rekaman video penampilan menirukan melodi (dengan suara) dan ritmik (dengan tepuk tangan) yang dimainkan tanpa jeda/berhenti. Soal MUSIKALITAS (melodi dan ritmik) disediakan.</p> <p>1 file video format MP4 berisikan Rekaman video penampilan bermain alat musik atau menyanyi dengan iringan. Karya musik dapat berupa musik modern/klasik atau daerah (boleh memainkan lebih dari 1 instrumen).</p> <p>1 file PDF (digabung) berisikan:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Identitas peserta • Hasil scan tulisan refleksi pengalaman dan prestasi <ul style="list-style-type: none"> - Tulisan berisi tentang pengalaman dan prestasi dalam bidang Seni Musik. - Bukti prestasi disarankan untuk menyertakan hasil pindai (scan) bukti sertifikat, piagam, surat keterangan, dan/atau alamat tautan (link) unggah karya di media seperti Youtube, Facebook, Twitter, blog, atau laman web (jika ada). • Hasil scan tulisan mengenai motivasi dan tujuan <ul style="list-style-type: none"> - Tulisan berisi motivasi dan tujuan memilih bidang Seni Musik. • Hasil scan pernyataan orisinalitas / keaslian karya / penampilan dalam dokumen portofolio 	<p>3 buah File VIDEO dengan durasi masing-masing kurang lebih :</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Penampilan Menyanyi (2-3 menit); b. Penampilan menirukan Melodi dan Ritmik (2-3 menit); c. Penampilan bermain alat musik atau menyanyi dengan iringan (2-3 menit). <p>(hasil rekaman visual; baik, jelas, dan proporsional)</p> <p>VIDEO yang dibuat masing-masing diupload ke dalam Youtube</p> <p>Link atau laman masing-masing VIDEO Youtube tersebut diinput atau diisi pada saat mendaftar Seleksi Mandiri ULM (sesuai petunjuk).</p> <p>Template dokumen (identitas peserta, refleksi pengalaman dan prestasi, motivasi dan tujuan dan pernyataan keaslian karya / penampilan) sudah disediakan pada laman admisi.ulm.ac.id, saat mendaftar Seleksi Mandiri ULM.</p>

Catatan :

****Peserta harus memilih salah satu konsentrasi bidang Tari atau Musik.**

****Peserta wajib** menggunakan template untuk *file* dan *dokumen* yang disediakan untuk kepentingan penilaian portofolio Seleksi Mandiri ULM Tahun 2024. Apabila peserta **tidak menggunakan template file dan dokumen yang disediakan**, dokumen portofolio yang bersangkutan **dapat didiskualifikasi** dalam proses penilaian.